

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

68 m²

Réf. PP3-1008

1 470 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rue de Grenelle - Au 4ème étage d'un immeuble ancien parfaitement entretenu datant de 1850, un superbe appartement d'angle baigné de lumière d'une surface de 68m2. Il se compose d'une entrée, d'un grand salon très lumineux grâce à ses nombreuses fenêtres en enfilades, une salle à manger raffinée, une cuisine séparée, équipée et aménagée, deux chambres, un dressing, une salle de bains complète et un toilette invité. Ce bien en parfait état, bénéficie d'une très belle luminosité, une très jolie vue, de nombreux rangements sur-mesure et un plan parfaitement optimisé. En annexe : Une cave.

Rue de Grenelle - On the 4th floor of a beautifully maintained old building dating from 1850, a superb corner apartment flooded with light with a surface area of 68m². It consists of an entrance hall, a large living room that is very bright thanks to its numerous aligned windows, a refined dining room, a separate, equipped, and fitted kitchen, two bedrooms, a dressing room, a full bathroom, and a guest toilet. This property, in perfect condition, benefits from excellent brightness, a lovely view, numerous custom storage solutions, and a perfectly optimized layout. Additional: A cellar.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

